

viernes 21 de julio de 2017

## Los 25 años de Cooperación Internacional de Diputación de Huelva, protagonistas del documental Viaje a la vida



[Descargar imagen](#)

**El Muelle de las Carabelas acogerá el martes 25 su proyección así como actividades para celebrar 25 años de Cooperación de Huelva con Iberoamérica**

La provincia de Huelva se encuentra de celebración y es que, 2017 es el año en que se cumplen 25 años de Cooperación Internacional de la Diputación de Huelva con países de Iberoamérica. En la actualidad, a través del Área de Cooperación Internacional de la institución provincial, se gestionan las ayudas para proyectos de

cooperación internacional al desarrollo así como cooperación directa, ayudas de emergencia, humanitaria, programas de voluntariado internacional y del mismo modo, cooperación indirecta a través de organizaciones no gubernamentales de desarrollo.

Con motivo de los 25 años de Cooperación Internacional, la Diputación Provincial y la Asociación Incudema han producido el documental "Viaje a la Vida" con el apoyo y en el marco del 525 Aniversario del Encuentro entre dos Mundos. El documental cuenta el viaje vital de una voluntaria del programa de voluntariado internacional de la Diputación de Huelva a un país de Latinoamérica como Nicaragua y un proyecto de Cooperación Internacional como es el de "Huelva con Solentiname".

Para la vicepresidenta de la Diputación de Huelva y de Cooperación Internacional, María Eugenia Limón, el documental muestra como la cooperación es "la manera más efectiva de conseguir que la igualdad sea una realidad y esta provincia sabe lo que es cooperar con Iberoamérica". En este sentido, Limón ha recordado que "desde la Diputación de Huelva somos conscientes de que este es un compromiso que tenemos que seguir teniendo presente", señalando que "precisamente la conmemoración de estos 25 años de Cooperación Internacional de la Diputación de Huelva es la mejor demostración del compromiso de esta institución con la justicia social".

A este respecto, María Eugenia Limón no ha querido pasar la ocasión de señalar que “hoy estamos presentes en seis países: El Salvador, Perú, Guatemala, República Dominicana, Paraguay y Nicaragua, y hemos compartido nuestra experiencia durante estos 25 años con un total de 18 países”.

Por su parte, el guionista del documental, Juanjo Vázquez, ha indicado que “Viaje a la vida” surge con el objetivo de trasladar a los ciudadanos “el esfuerzo que hacen muchas personas e instituciones como la Diputación” para mantener el programa de Cooperación Internacional “el cual ha permitido que más de 200 personas hayan recorrido gran parte del mundo para ayudar a conseguir un mundo mejor y con más igualdad”.

Por otra parte, el creativo del documental, Marcelo López, ha afirmado que participar en la grabación ha sido “una experiencia fabulosa por el trato y el contacto con la cultura y las personas de Centroamérica” y ha anunciado que “tenemos como fin que el documental participe en el Festival Iberoamericano de Huelva debido a que esta provincia tiene un vínculo especial con Iberoamérica y en la actualidad, esta conexión se da gracias a la cooperación”.

### **Un documental como puente emocional entre dos mundos**

El documental ha sido realizado por Mosquitos Producciones y SocioCreativo Producciones. La protagonista es Ana Pérez de Ayala que ha sido voluntaria del programa de Voluntariado Internacional de la Diputación de Huelva. La historia cuenta la experiencia vital que supone la realización de un voluntariado internacional y es una metáfora de ese viaje de hace 525 años supuso un encuentro entre dos mundos. “Viaje a la vida” cuenta con la música original del compositor argentino, Santiago Córdoba.

El documental que se proyectará a las 22:00 horas del martes 25 en el Muelle de las Carabelas, será la primera actividad de ese día en el que se celebrará 25 años de Cooperación Internacional de la Diputación Provincial de Huelva. Tras la proyección del documental se realizará un acto simbólico junto a las Carabelas que conmemorará todos estos años de Cooperación Internacional que han tenido como protagonistas a muchos hombres y mujeres tanto de Latinoamérica como de Huelva. Después habrá una degustación de unas tapas que transportarán a los asistentes a aquellas tierras y por último, un dj/actor/presentador realizará un recorrido musical por los países con los que se ha tenido una cooperación internacional más estrecha.